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ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂUrAnl MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No O4gt2o1g da 33" Sessão Ordinária da Nona Legislatura da câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e dezoito minutos (09h18min), do dia dezoito de novembro do ano

de dois mil e dezenove (18.11.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar

início à trigesima terceira (33") Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a

presidência da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais'

A vereadora/Presidente solicitou que o Vereador Mário Cesar fizesse a Oração

de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora

Maria Custodio V.S. Novais solicitou ao 1o Secretário Vereador José Antônio de

Souza que fizesse a chamada dos senhores vereadores, constatou a presença

de g (nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de

Jesus, Antônio Francisco Bezerra, Benito Alves da Cruz, Gesael Alves'

Handerson Brito dos Santos, Jaderson Colares da Rocha, José Antônio de

Souza, Mário Cesar Nunes e Maria Custodio V. da Silva Novais. Havendo

Quórum legal, a Presidente declarou aberta a 33" Sessão ordinária da câmara

Municipal. A presidente colocou em discussão a ata no 04712019 da 32a Sessão

Ordinária, após ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por

unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. A Senhora Presidente Maria

custodio Venâncio da silva Novais colocou em discussão e votação a inserção

do projeto de Lei Complementar no OO1t2O19 que institui normas administrativas

especificas para inscrição, dispensa, cobrança, parcelamento, protesto e

ajuizamento da dívida ativa na fazenda pública municipal de Presidente Médici-
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RO, na presente ordem do dia, sendo reprovado pelos senhores vereadores o

pedido da senhora Presidente. A Presidente Maria custódio V.S Novais solicitou

ao 10 secretário Vereador José Antônio de souza para que procedesse a leitura

da ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei Municipal No 065/2019 de autoria do

Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei Municipal No 070/2019 de

autoria do poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei Municipal No

O71tZO1g de autoria do poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei

Municipal No 072t2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do

Projeto de Lei Municipal No 073/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal,

Leitura do Projeto de Lei Municipal No 074/2019 de autoria do Poder Executivo

Municipal, Leitura do Projeto de Emenda à Lei orgânica Municipal No 001/2019

de autoria da Mesa Diretora, Leitura do Projeto Lei Municipal No 006/2019 de

autoria da Mesa Diretora, Leitura do Projeto de Resolução No 006/2019 de

autoria da Mesa Diretora. Terminado a leitura da Matéria da ordem do Dia, a

Presidente passou para o Pronunciamento da Tribuna, a Presidente concede

uso da tribuna ao 10 secretárioAy'ereador José Antônio de souza por oito minutos

com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa'

públio presente e disse: " dizer das festividades realizadas pela igrela católica

et? nosso município nesse fim de semana, dizer da alegria de estar participando

dessas festividades, dizer também da preocupação com novas empresas que

tem interesses em se instalar em nosso município, pois e uma dificuldade muito

grande trazer umA empresa de grande porte, em conversas com o "terra seca"

ficamos sabendo de uma empresa produtora de alimentação animal que tem

interesse de se instalar em noilSo município, Vamos correr atrás' sentar com o

executivo e oferecer incentivos para esse empresário fazer seus investimentos

no municÍpio, lembrar que por conta de investimentos de empresas e no setor

industriat em nosso município presidente Médici terá muitos reflexos positivos

na área de infraestrutura,, dizer também do proieto de tei que propõe o protesto

aos maus pagadores será benéfico ao município, e o executivo depende dessas

arrecadações para investir em políticas públicas, meu muito obrigado"' A

Presidente concede uso da tribuna ao Vice Presidente vereador Gesael Alves

por oito minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou a Mesa'
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seruentuários da Casa, púbtico presente e disse: ' Dizer da questão do proieto

de tei que visa sobre os protestos dos inadimplentes com o IPTU, não devemos

nls preocupar apenas com a receita do município, mas também com os

munícipes, somos representantes de 23 mil habitantes e devemos nos debruçar

sobre esse projeto para que não votamos algo que vaipreiudicar os munícipes,

pois já está difícil pros contribuintes pagar tantos impostos e agora querer

protestar aijá é demais, dizer também da audiência pública que participamos na

semana passada sobre a ENERG\SA, e dizer que estamos empenhados em

lutar a favor da poputação, fiquem todos com Deus'i A Presidente passou a

presidência ao Vice Presidente paraÍazer uso da tribuna, cumprimentou a Mesa,

serventuários da Casa, público presente e disse: " Dizer da satisfação de cumprir

nosso papel nessa casa de Leis, agradecer a Deus pelo congresso feminino que

aconteceu nesse fim de semana na lgreja Assembleia de Deus em nosso

municÍpio, dizer também da audiência pública realizada pela assembleia

legistativa do Estado de Rondônia no município de Ji-paraná, onde o tema era a

Cpt da ENERG\SA, ocasião essa que o Poder Legislativo do Município de

Presidente Médici representou o município e tambem protocolou documentos

que defende o interesse dos munÍcipes e clientes da ENERGISA do nosso

município,* dizer em relação ao projeto de lei que propõe o protesto dos

munícipes inadimptentes, e apos ouvir o Secretário de Fazenda, entendo que

este projeto de leideve ser analisado com cuidado e sem pressa, que apesar de

ser totalmente favorável a arrecadação do município, ainda por excelência

somos representante do povo, e depois que qualquer proieto de lei for aprovado,

os munícipes devem cumprir as leis, fiquem todos com Deus." Tenninado o uso

da tribuna pelos senhores Vereadores a Presidente passa para a lil parte da

sessão olocando os projetos da ordem do dia em votação. A Presidente Maria

Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação o parecer da comissão de

iustiça e redação, comissão de finanças e orçamentos, comissão de educação,

saúde e assistência social e comissão de obras e serviços públicos do P§eto

de Lei municipal NoO65/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei

municipal NoO65/2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por
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unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 1o

Secretário José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado

por unanimidade o pedido do 1o Secretário José Antônio de Souza. O Projeto de

Lei municipal No065l2}1g de autoria do Poder Executivo Municipal foi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votação o parecer da comissão de justiça e redação do Proieto de

lei municipal NoOTO/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de lei

municipal NoO70/2019 de autoria do Poder Executivo foi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 10

Secretário José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado

por unanimidade o pedido do 1o Secretário Jose Antônio de Souza. O Projeto de

Lei municipal No070l2}1g de autoria do Poder Executivo Municipal foi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em

discussão e votação o parecer da comissão de justiça e redação, comissão de

finanças e orçamentos e comissão de obras e serviços públicos do Projeto de

Lei.,municipal No071t2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei

municipal No071/2019 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 10

Secretário Jose Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado

por unanimidade o pedido do 1o secretário Jose Antônio de souza' o Projeto de

Lei municipal No071/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal foi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria custódio V.S Novais, coloca à

disposição da comissão de Justiça e Redação e demais comissões o Projeto de

Lei Municipal No o72t2}',l9 de autoria do Poder Executivo Municipal, Proieto de

Lei Municipal No o73t2o1g de autoria do Poder Executivo Municipal' Proieto de

Lei Municipal No o74t2}1g de autoria do Poder Executivo Municipal' Proieto de

Emenda à Lei Orgânica Municipal No 001/2019 de autoria da Mesa Diretora'
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pseto Lei Municipal No 006/2019 de autoria da Mesa Diretora, Proieto de

Resolução No 006/2019 de autoria da Mesa Diretora. A Presidente Maria

Custódio V.S Novais, coloca à disposição da Comissão de Justiça e Redação e

demais comissões o balancete do mês de Setembro do fundo municipal de

saúde exercício de 2019. Não havendo nada mais a ser tratado, em nome de

Deus, a Presidente encerrou a 33" Sessão Ordinária. Estavam presentes na

sessão o Procurador Jurídico João Valdivino dos Santos e demais servidores:

Derick, Roberto Pereira, Cleiton Andrade e Marilene Santana. Terminou a

sessão quando era 10:48 horas, Eu, Dérick Salorhan Manetti Cezar, Assessor

de Comunicação, transcrevi, essa Ata que é a pura expressão da verdade, para

tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder Legislativo presentes

nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente ata.

PLENÀRIO \CACILDA PENIIA DE ABREUz, 20 de novembro de 2019'
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